

“Este año se hará una incorporación importante de reservas de gas”: ANH

Orlando Velandía, director de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), también afirmó que se espera que antes de 2027 se estén incorporando las primeras moléculas de gas costa afuera en el país.



Alejandra Zapata Quinchía

hace 10 horas

[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

El potencial gasífero costa afuera (offshore) está tomando cada vez más relevancia para garantizar la seguridad energética, considerándose como **la mejor opción que tiene en este momento el país para aumentar sus reservas.**

Algunas empresas como Ecopetrol ya avanzan en varias actividades para desarrollar los campos *offshore* donde ha descubierto gas natural en los últimos años.

Puede leer: [Reservas de gas se agotan: pasaron de 7,2 a 6,1 años](#)

En este sentido, **Orlando Velandía, director de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH)**, confirmó a EL COLOMBIANO que se espera que **antes de 2027 se estén incorporando las primeras moléculas de gas costa afuera.**

En cuanto al *onshore* (gas en tierra), sostuvo que **“este año se hará una incorporación importante de reservas”.**



Economía

De tener éxito los 11 contratos costa afuera de Ecopetrol, las reservas de gas se podrían multiplicar por 20

Velandía también fue enfático en que firmar nuevos contratos no garantiza tener más reservas: **“Lo que tenemos que hacer es darle una adecuada administración a esos potenciales de recursos que hemos descubierto.** Los colombianos pueden tener la tranquilidad de que este gobierno está haciendo todo lo posible por mantener esa seguridad energética”, expresó el directivo a este diario, en el marco de la Convención de Exploración Energética de la Asociación Colombiana de Geólogos.

Lea también: [ANH planea hacer la primera subasta de hidrógeno en Colombia](#)

Solo Ecopetrol y sus aliados (Shell, Petrobras y OXY), tienen actualmente **11 contratos costa afuera en el Caribe colombiano**, que representan el 28% del área total de esa zona. Se ha estimado un volumen descubierto de entre 4,5 y 12 terapies cúbicos (TPC).

Con esto, el Caribe no solo se consolidaría como la nueva frontera del gas natural en Colombia, sino como el hub energético del país.

Te puede interesar



Reservas probadas de petróleo de 2023 bajarán en Colombia, advierte el presidente de Campetrol



Reservas probadas de gas y petróleo cayeron en 2023



“Dije lo que me consta”: ministro Velasco tras cuatro horas de declaración ante la Corte Suprema

hace 40 minutos



Luis Eduardo López Rosero, 'el Pastuso', le dijo a la Fiscalía que entregó \$7.200 millones a Snyder Pinilla por corrupción

hace 13 horas



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



Joe Biden presentó una propuesta para poner fin a la guerra en Gaza

hace 35 minutos



Francia detuvo un atentado dirigido a los Juegos Olímpicos

hace 1 hora



Petro se le metió al terreno de la fiscal y pidió que negociación jurídica con Olmedo López y Snyder Pinilla arranque con “devolver hasta el último peso”

hace 5 horas



¿Cuántas serenatas darán en Tasajera con las guitarras robadas? Aquí los mejores memes que dejó la situación

hace 3 horas



Aplazan el combate de Mike Tyson por problemas de salud del exboxeador

hace 2 horas



Te recomendamos



Así comenzó todo: el telescopio James Webb capturó la imagen de la galaxia más vieja que se ha visto

hace 7 horas



30 años de la llegada de Internet a Colombia: ¿por qué Medellín fue pieza fundamental?

hace 10 horas



El turno ahora es para la arena



Leer más
Enlaces Promovidos por Taboola

...es el mejor pan de Suramérica, según Taste Atlas

hace 12 horas



¿Confundir y reinar? Constituyente acentúa bandos en disputa en el petrismo

hace 11 horas

Utilidad para la vida



Murió Cala, gato famoso en Tik Tok por cantar I go meow

hace 6 horas



Brecha de género en empleo bajó 1,3% en abril: Dane

hace 6 horas



Rappi y Nubank, entre las 100 empresas más influyentes del mundo

hace 7 horas



Latam tiene nuevas condiciones para viajar con mascotas

hace 7 horas

Para seguir leyendo

< Anterior



Joe Biden presentó una propuesta para poner fin a la guerra en Gaza

La propuesta tendría la aprobación de Israel e iniciaría con un alto al fuego.

hace 35 minutos

Siguiente >

Por seguridad, Uber no volverá a transportar a Superman ni a Flash

La plataforma digital anunció que tiene nuevas funciones.



Uber exigirá que los usuarios registren sus nombres reales. FOTO Jaime Pérez



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Con el objetivo de seguir construyendo experiencias positivas para todas las personas que utilizan su plataforma, la *app* de **Uber dio a conocer una nueva función** que permite que los arrendadores (conductores) puedan reportar aquellos nombres de cuentas de usuarios fantasiosos o inapropiados.



Medellin

Salga de la casa con tiempo: este miércoles hay manifestaciones de taxistas en Medellín

La *app* reveló los **nombres más curiosos, que no corresponden con los documentos de identidad**, con los que los usuarios han intentado registrarse, desde nombres de superhéroes como “Supermán” hasta nombres inapropiados, destacando así la importancia del uso del nombre real para evitar la pérdida de acceso a las cuentas y cumplir con los términos y condiciones de la plataforma.

“Con esta función, nuestro objetivo es dar respuesta a los arrendadores sobre una de sus preocupaciones más específicas al momento de estar conectados con la *app* de Uber, y es que **los usuarios se registren con su nombre real** en la aplicación y así todos hagamos nuestra parte para contribuir con una comunidad que tenga interacciones más positivas, respetuosas y transparentes”, comentó Manuela Bedoya, gerente de comunicaciones de seguridad en Uber para la región Andina, el Caribe y Centroamérica

Con esta herramienta de seguridad, se pueden reportar **nombres de usuarios con términos sexualizados, apodos o palabras violentas**, con números o caracteres especiales, con emojis inapropiados o con personajes ficticios de superhéroes y personajes de dibujos animados, como “Firulais” o “Supermán”.

La aplicación de movilidad insistió en que existen usuarios que **se registran con nombres como “Flash” y más superhéroes**, dibujos animados, denominaciones de celebridades y otras de carácter inapropiado.



Antioquia